

## 5000 Euro Spende an Kitz Do



Boris Fahle, Direktor von Consilium Finanzmanagement Dortmund, besuchte am 15. Juli (Mittwoch) das Kinder- und Jugendtechnologiezentrum Dortmund (Kitz Do). Anlass war eine Spende in Höhe von 5.000 Euro an die Dortmund-Stiftung, die ihrerseits mit dieser Spende das Online-Angebot „Forscher-Kitz Informatik“ fördert. Dr. Ulrike Martin übergab den Kitz-Do-Astronauten als Dankeschön für die Spende an Boris Fahle (links) und Christoph Spiekermann (rechts) von der Dortmund-Stiftung.

FOTO KITZ DO